

Tennis zum Kennenlernen: Grundschüler erobern den Court

Am Freitag, den 2. Mai, wurde es sportlich auf der Anlage des TC Reisensburg: Etwa 100 Kinder der ersten und zweiten Klassen der Grundschule Reisensburg waren zu Gast, um beim Schnuppertennis erste Erfahrungen mit Schläger und Ball zu sammeln.

Zwei Stunden lang herrschte reger Betrieb auf den Plätzen, als die Kinder mit viel Energie und Neugier in die Welt des Tennis eintauchten.

Auf spielerische Weise wurden ihnen Bewegungsabläufe, Ballgefühl und einfache Schlagtechniken nähergebracht. Ziel war es, den Spaß an der Bewegung zu fördern und den Kindern auf motivierende Weise einen Zugang zum Tennissport zu ermöglichen – unabhängig von Vorerfahrung oder Leistungsniveau.

Angeleitet wurden die Kinder vom Trainerteam des Vereins: Vereinstrainer Daniel Hasenfus wurde dabei unterstützt von Jugendwart Redzep Miftari, Co-Trainer Tobias Urban sowie Franz Häuser und Nicole Bender. Mit viel Geduld und Motivation begleiteten sie die Kinder durch abwechslungsreiche Übungen und sorgten für eine positive, sportliche Atmosphäre.

Der TC Reisensburg zeigt sich erfreut über die Begeisterung der jungen Gäste und lädt interessierte Kinder herzlich ein, beim weiterführenden Training tiefer in den Tennissport einzusteigen. Als Willkommensgeschenk stellt der Verein allen neuen Mitgliedern einen eigenen Tennisschläger zur Verfügung.